



Realizan Parlamento LGTBTTIQ+ en la Cámara de Diputados... pero no les prenden los micrófonos

Les fue autorizado el ingreso al Salón de Sesiones, pero no el uso de la tribuna. Tampoco les prendieron los micrófonos para que pudieran escucharse

También en sus cuentas de Twitter los asistentes protestaron por esta acción

El diputado Santiago Creel explicó que se dio autorización para el ingreso de las personas que asistirían al Parlamento, e incluso a una visita guiada por las instalaciones del recinto



La diputada de **Morena**, **Salma Lúevano**, solicitó al presidente de la **Mesa Directiva** de la **Cámara de Diputados**, Santiago Creel, el Salón de Sesiones para realizar el **Parlamento de la Diversidad Sexual y de Género**.



PERIÓDICO



PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

06/10/2022

LEGISLATIVO

Les fue autorizado el ingreso al Salón de Sesiones, pero no el uso de la tribuna. Tampoco les prendieron los micrófonos para que pudieran escucharse.

<https://noticieros.televisa.com/ultimas-noticias/realizan-parlamento-lgbt-tiq-en-la-camara-de-diputados-pero-no-les-prenden-los-microfonos/>